

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan kasih karunia-Nya yang selalu menyertai perjalanan dan perjuangan Penulis sampai dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat kelulusan yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa/i untuk mendapatkan gelar Sarjana Strata Satu (S-1) di program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Mercu Buana.

Sebagaimana judul Tugas Akhir ini yaitu “Evaluasi Daya Dukung Pondasi Tiang Dengan Metode Analisa Teoritis, Data *Loading Test* dan Data PDA (*Pile Driving Analyzer*) Test (Studi Kasus : Proyek Rumah Sakit OMNI Pekayon, Pekayon Jaya, Bekasi)”, dengan segala keterbatasan yang ada, Penulis berusaha sebaik mungkin dalam menyelesaikan analisa yang berkaitan dengan perencanaan teknik sipil, dengan harapan dapat memberikan masukan dan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan bidang geoteknik.

Tugas Akhir ini tidak lepas dari dukungan, saran serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini, Penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Dr. Ir. Pintor Tua Simatupang, MT.Eng., selaku Dosen Pembimbing Tugas Akhir yang telah menyediakan dan memberikan waktu, tenaga dan pengetahuan dalam membimbing Penulis, serta dukungan dan kepercayaan diri yang diberikan kepada Penulis.
2. Kedua Orang Tua, Ibu dan Bapak yang selalu ada untuk memberikan dukungan serta pelukan hangat dikala Penulis mengalami kesulitan bahkan stress dalam

mengerjakan Tugas Akhir ini. Dan juga terima kasih atas kasih sayang serta doa yang tulus dan terbaik untuk Penulis selama Penulis menempuh perkuliahan sampai detik ini.

“Ibu, Bapak, lihat nih Dea bisa loh 😊”

3. Untuk kedua adik kembar tersayang ThaBell, Thalia, Bella, yang selalu ada disamping Penulis, menemani dikala Penulis membutuhkan tempat curhat bahkan menemani Penulis begadang mengerjakan Tugas Akhir ini.

“*Thank you so much my ThaBell!*”

4. Serta untuk kedua sahabat kecil Penulis yang selalu ada kemana pun Penulis melangkah serta selalu menunggu kedatangan Penulis ketika pulang kampus dan selalu memberikan pelukan bulu – bulu hangatnya, mereka adalah Mopi dan Obelix anjing peliharaan Penulis yang selalu sedia untuk dipeluk ketika penulis meneteskan air mata.
5. Tidak lupa untuk teman – teman seperjuangan 3,5 tahun yang melanjutkan menggunakan *group* Kerja Praktek sebagai ganti *group* Tugas Akhir karena isinya tetap orang – orang yang sama, terima kasih atas kejar – kejaran lulusnya yang memberikan Penulis motivasi untuk ‘gercep’ dalam pengerjaan Tugas Akhir ini.
6. Tidak lupa juga untuk kakak - kakak karyawan seperjuangan Geoteknik pak Pintor dan bu Desiana yang selalu memberikan dukungan dan semangat kepada Penulis.
7. *Last but not least*, untuk semua teman – teman seperjuangan Teknik Sipil 2015 maupun teman – teman lain yang telah memberikan motivasi selama Penulis berkuliah dan mengerjakan Tugas Akhir ini.

Penulis memohon maaf jika terdapat kekurangan ataupun kesalahan yang dilakukan selama analisa maupun saat penulisan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari bahwa Tugas

Akhir ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu saran dan kritik membangun akan Penulis terima dengan senang hati.

Akhir kata, Penulis mengharapkan semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca sebagaimana mestinya.

Jakarta, 6 Februari 2019

Penulis

